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Du 23 septembre 2015 
 

Date de convocation : 11/09/2015 
 

PRESENTS : M. ZDAN Michel, Mme MANFRINATO Mélissa, M. LORRAIN Jean-Luc,  M. OLIVA 

Charles, Mme FLOURY Clara, Mme VILLAESCUSA Sylvie, Mme DEMESSANCE Florence, Mme RIZZO 

Nadine, M. SADJAK Henri, Mme DJOURI Fadhéla, Mme ROBECQUE Amandine, M. DA SILVA CORREIA 

Manuel, Mme LOUPADIERE Lynda, Mme RAMAHERRIRARINY Liliane. 
 

EXCUSES : M. SAJDAK Henri (Pouvoir donné à Mme FLOURY Clara), M. MESPLES Noël (Pouvoir donné 

M. ZDAN Michel).  
 

SECRETAIRE : Mme ROBECQUE Amandine 
 

COMPTE RENDU : 

- 1)  Approbation du compte rendu du 28/08/2015 

*   Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
 

  

- 2) Approbation du Plan Communal de Sauvegarde (PCS) 

 

*   Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal l’élaboration d’un Plan Communal de  Sauvegarde. Un 

 groupe de travail animé par Madame MANFRINATO a ainsi été constitué. 

 

 Monsieur le Maire présente le projet et demande au Conseil Municipal de l’approuver. 
 

 Le Conseil Municipal à l’unanimité accepte et approuve le Plan Communal de Sauvegarde. 
   

 

- 3) Accessibilité 

 

* Madame RAMAHERRIRARINY Liliane présente l’avant projet de l’agenda d’accessibilité qui doit être 

 déposé avant le 27/09/2015. 

 

 Le Conseil Municipal à l’unanimité approuve l’agenda d’accessibilité  
 

-4) Travaux  
  
* Pool Routier 2013-2015 : Aménagement du carrefour RD 12/RD28 courant mi octobre / début 

novembre. 

 Cimetière : Travaux repoussés courant janvier 2016 

 Pool Routier 2016-2018 : Tous les travaux de voirie du Cimetière 

 Monsieur le Maire indique au Conseil Municipal qu’avant le 30/09/2015, des vœux en investissement 

doivent être déposés auprès du Conseil Départemental, il propose :  

 - le projet : Ludothèque 

 - le projet : achat d’un tracteur 

 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
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-5) Décision modificative n° 2 :  
  

* Monsieur le Maire indique au Conseil Municipal qu’il s’agit d’une augmentation de crédit sur le compte 

 2804422 et d’une diminution de crédit sur le compte 1323. 

 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité.  

 

-6) Projet Eolien :  
 

* Mme FLOURY propose de faire une visite du parc éolien afin de se rendre compte de l’ampleur du 

 projet. 

 

 Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité. 

 

-7) Questions diverses :  

 

 Association Bougez-Bougez : L’association Bougez-Bougez demande à la Municipalité de prêter les 

 clés de la salle polyvalente pour la saison de septembre à juillet. 

 Le Conseil Municipal accepte et propose à l’unanimité de faire une convention et de demander une 

 caution de 1000 €. 

  

 Association le foyer d’Auterive : L’association le Foyer d’Auterive demande le prêt de la Salle 

 Polyvalente pour leur repas de noël le jeudi 17 décembre 2015. 
 Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité. 
 
 Journée d’échange gratuit : Monsieur le Maire indique au Conseil Municipal que le SMIVOM 
 demande le prêt de la salle polyvalente pour une journée d’échange gratuit le samedi 28 
 novembre 2015. 
 Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité 
 
 Mme VILLAESCUSA annonce au Conseil Municipal son souhait de ne plus exercer ses fonctions 
 d’élus pendant une période de 6 mois et qu’elle ne souhaite plus recevoir ses indemnités 
 d’adjointe à partir du mois d’octobre. 
 

 

 Séance levée à 23 h 30 

 

Approuvé le 23 septembre 2015 à l’unanimité 

 

 

M. ZDAN  

 

M. MESPLES 

M. LORRAIN  
 

Mme ROBECQUE 

 

Mme VILLAESCUSA 

 

Mme DJOURI 

 

Mme DEMESSANCE 

 

Mme RAMAHERIRARINY 

 

Mme MANFRINATO 

 

Mme FLOURY 

 

Mme RIZZO 

 

M. SAJDAK 

 

M. DA SILVA CORREIA 

 

M. OLIVA 

 

Mme LOUPADIERE 

 

 


